

大反響!!意見広告に 「励まされた」「この怒りを聞いてほしい!!」

3月5日、朝日新聞全国版に15段全面広告を掲載しました。直後から電話・ファクス・ブログへの書き込み等、大反響です。「励まされた」「自分も何かしたい」という声が大部分です。意見広告カンパの協力を広げていただき感謝します。募金の入金は1000万円を超えましたが、まだ目標金額に届いておりません。引き続き広げていただきますよう重ねてお願いします。当会に届いた声を紹介します。

●お金がなくなったら「消費税増税」。国の借金1000兆円の責任は、政府のお金の使い方の問題です。無くなったら「消費税増税」では、いつまでたっても借金は無くなりません。プライマリーバランスとか何とか言って、政府のバランス感覚のなさにはあきれてしまいます。無駄遣いばかりの道楽政府に、これ以上のお金の管理は任せられません。絶対反対です。

●意見広告に大賛成です。同感です。反対世論を大いに盛り上げていきましょう。

●今日、午後のNHKニュースで「生活保護者数が過去最高に達した」と放映されていました。その内訳は、高齢者が45%で最多であったのですが、政府からの支援は養育費、学費などを充実されるように報じていました。消費税が上がり、物価も上がり、一方では年金が下がり、病気になれば自己負担が増え、入院すれば3ヶ月で転院を強要されます。私の父も91歳の時、3ヶ月で転院させられました。高齢者の厳しい生活、特に女性の高齢者が厳しい生活を強いられている実態に目を閉じているかのような政府の姿勢に、強い怒りを覚えています。

●常々このような状況に対して私に何ができるだろうか?と思案していましたが、今朝の朝日新聞に本連絡会の記事がありましたので投稿することにしました。消費税UPをやる前に、国費の無駄を削減して、どうしても足りないので消費税UPをさせて欲しいというなら納得もできるが、それ

をやるどころか来年度予算も過去最大級。国の借金を減らそうという努力がどこにも見られないのに、どうして一般庶民に痛みを与えることができるのでしょうか。今の国会議員は総辞職して再選挙すべきです。

●民間では廃業、解雇、リストラ、大幅給料カット、物価上昇による生活困難など地獄の苦しみを味わっている庶民が多いのに、官僚や役人は形ばかり少しばかりの給与減だけでぬくぬくと暮らしている。民間と同じに血を流し、痛みを分かち合った上で増税するというなら分らないでもないが、自分たちは安全地帯にいて庶民にのみ苦しませる彼らを許せない。

●権力者、大企業、資産家、金持ちばかり優遇、痛みは全て弱者のみ。弱い者いじめの日本。暴動すら起こさないおかしい国民達。こんな国はおかしい、めずらしいと思っております。アンパンマンの様な方いらっしゃらないのでしょうか。願っております。

●消費税増税は反対というよりも廃止にしてほしいです。増税すると国民が買い物をしなくなり、物が売れなくなり、閉店に追い込まれる店がたまり会社の倒産が相次ぐと思います。また犯罪者、自殺者が以前の倍出てくると思います。消費税のない時代があったんたから廃止にするべきです。消費税がなければ物も売れるし、景気もよくなるはず。